

Ngounié/Lébamba/ Education

“Ethique professionnelle et chrétienne”



Les élèves du primaire ont pris part à la conférence.



Les responsables ont reçu des parchemins. Ici avec le chef de circonscription, Michel Nguelet (au centre).

Gloire Junaël MOU-BEDI-BIGOGO
Lébamba/Gabon

SOUS le thème “L'éthique professionnelle et chrétienne”, une conférence destinée aux élèves, et élargie aux enseignants, s'est tenue dernièrement au centre culturel Bakoukou Ba Moudi du complexe scolaire de Bongolo. Cette manifestation culturelle, animée par deux conférenciers, entrait

dans le cadre de la commémoration de la Journée nationale de l'enseignement de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon. Elle s'est déroulée en présence du responsable scolaire de l'Alliance chrétienne de la Ngounié-sud, Michel Nguelet. L'ensemble des personnels administratifs, des enseignants ainsi que de nombreux apprenants, notamment ceux des classes d'exams des établissements de cet ordre d'enseignement

(Alliance chrétienne) étaient également là. D'entrée, les deux exposants, Régis Moulengui et Emery Missong, respectivement aumôniers au lycée Paul Ndoba et au collège Sylvain Kyvi Boudiongo de Bongolo, ont d'abord tenu à expliciter le sens du mot “Alliance”, qui occupe une place de choix dans la terminologie générique de leur confession religieuse. Revenant sur la thématique à développer, ils ont tour à tour admis un postulat regrettable constaté au

sein des établissements scolaires, et qui se résume en un unique jugement : “comportements déviants”. Le thème “l'éthique professionnelle et chrétienne” doit donc constituer une interpellation à l'endroit non seulement des lycéens et élèves, mais également des encadreurs (enseignants et personnels administratifs). En effet, trop de conduites préjudiciables ternissent l'image des éducateurs et compromettent les chances de

succès des apprenants, ont lâché les deux conférenciers, qui ont indiqué que ces errements moraux s'observent à tous les niveaux. « Le manque de respect gangrène avec d'autres maux le système éducatif », ont-ils reconnu, avant d'élever le concept de “respect réciproque”, comme norme à observer par tout le monde. L'abondance des questions suscitées par les exposés dénotait d'une parfaite prise de conscience par les uns et

les autres de l'intérêt de sortir de ces égarements moraux, pour revenir à la noblesse qu'enseigne justement “l'éthique professionnelle et chrétienne”. Et pour que ces enseignants s'acrent bien dans l'esprit de l'auditoire, c'est par un culte officié par des prédicateurs présents, sous le thème “établissements scolaires de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, moyen de conquête du monde”, que cette manifestation a pris fin.

Ogooué-Lolo/Koula-Moutou/Tournée parlementaire

Débroussailleuses et tronçonneuses remises aux populations

Damien MADEBE
Koula-Moutou/Gabon

Le député Barnabé Indoumou, le donateur, a également entretenu sa base électorale du travail accompli au Palais Léon-Mba.

LE député du troisième siège de la Lolo-Bouengué, Barnabé Indoumou Mambougou, était dernièrement au contact des populations de sa circonscription. Plusieurs échanges ont constitué la trame de ce séjour du parlementaire au sein de sa base électorale. Partout où il est passé, notamment dans les villages et regroupements de villages du canton Base-Lombo (Lebagny, Rougassa, Youlou et Ndjoknamoye), Barnabé Indoumou Mambougou s'est d'abord plié à l'exercice de rendre compte à ses mandats des travaux de l'Assemblée nationale. A cet effet, il a expliqué longuement les projets de lois transmis pour examen au Palais Léon-Mba



Le député Barnabé Indoumou Mambougou (casquette) au cours de la cérémonie de remise de dons.



Les notables attendant l'arrivée du parlementaire.

et qui, une fois adoptés, auront forcément une incidence sur la vie de la nation et, partant, sur le bien-être des populations. Ses interlocuteurs, à leur tour, n'ont pas manqué d'exprimer leurs préoccupations quotidiennes, devenues récurrentes. C'est le cas des éléphants qui dévastent les plantations, et surtout de l'impuissance des populations devant ce phénomène, de la route en piteux état, de la procédure de paiement des nouveaux compteurs électriques de la SEEG, des difficultés du transport interurbain et, sur-



Une vue du don de débroussailleuses remis aux populations.

tout, de la résurgence de la délimitation éventuelle du troisième siège par rapport à la com-

mune de Koula-Moutou. S'agissant de ce dernier point (délimitation entre le 3e canton et la

ville de Koula-Moutou), Barnabé Indoumou Mambougou est revenu sur les termes de la réponse donnée par les autorités administratives en charge de ces questions, à savoir que la zone du regroupement de Youlou reste toujours dans le giron du canton Base-Lombo. Se prononçant sur le problème de la destruction par les jeunes des biens que les cadres et autres politiques mettent gracieusement à la disposition des communautés, le parlementaire n'a pas manqué de s'insurger contre ces actes inciviques, qui privent

les populations des acquis précieux. « Il s'agit des œuvres de bienfaisance à l'endroit des populations tels que les groupes électrogènes, les médicaments pour les centres médicaux, les pompes hydrauliques, etc. qui sont pour le bien des populations. Il n'est pas acceptable qu'ils fassent l'objet d'une telle insouciance », a regretté Barnabé Indoumou Mambougou. Toutefois, il a sensibilisé aussi bien les jeunes que les adultes à la nécessité de s'organiser en vue d'entreprendre des formalités administratives concernant l'exploitation future de l'or dans leur localité. Pour lui, cela correspond à la philosophie du gouvernement de la République dans sa lutte contre la pauvreté et le chômage, et qui veut donner davantage de chances aux jeunes pour leur épanouissement. A noter qu'à l'occasion de cette tournée parlementaire, Barnabé Indoumou Mambougou a remis aux populations de sa circonscription politique un important don composé de débroussailleuses, de tronçonneuses, etc.